
Le samedi, c'est crépi ! 
Heureux participants du 200 de Noisiel aujourd'hui, nous sommes revenus crépis de la tête aux pieds 
et les vélos crottés comme si nous avions roulé toute la journée sous la pluie et dans la gadoue. 
Pourtant, cette journée a connu une météo bien plus clémente qu'annoncée et promise, ce n'est pas 
de la méthode Coué. Ça, c'est plutôt toute la semaine qui précède, quand on considère que oui, la 
météo est moyenne, mais que c'est le BRM de Noisiel et pas celui de Longjumeau, parce que la Team 
Vélocio n'est pas disponible un autre week-end que celui-ci, que oui, la météo est moyenne, mais 
justement, ça fera un bon entraînement pour la Vélocio car là, on ne choisira pas la météo, que oui, la 
météo est moyenne, ça tombe bien : bonne occasion d'essayer les toutes nouvelles lampes... 
achetées pour la Vélocio ! 
Et bien nous avons eu de la douceur toute la matinée, et même un rayon de soleil sur les coteaux 
couverts de vignes à champagne autour de Château-Thierry : le pied. Et l'après-midi, certes quelques 
averses, suffisantes pour nous faire ce petit jus de boue (et sans doute d'autres choses dans ces 
coins de campagne) qui se projette si bien sur les vélos et les cyclistes. Bref, 3 fois rien. 
Mais revenons aux ACBéistes engagés. Nous nous retrouvons d'abord à 6h30 à la Charrette, Carole 
et Laurent B, Alain A, et moi-même qui arrive la première et avec 5 minutes d'avance : nous sommes 
déjà dans l'inédit. C'est parti pour rejoindre Noisiel jusqu'au stade de la remise aux fraises (pas les 
fruits, mais l'outil, m'a raconté un bénévole de l'ACP) où nous retrouvons Sylvain et Damien qui lui 
roulera, disons 10 minutes, peut-être 1/4 d'heure, avec nous, filant ensuite comme l'éclair. 
Question rythme pourtant, je dirai sans exagérer, que nous étions plutôt sur un régime frénétique : en 
gros, sur ce BRM, quand on n'est pas concentré à fond sur une montée, on est concentré à fond sur 
une descente. Et puis Laurent nous a pas mal poussés dans nos limites, il faut bien le dire, et avec 
beaucoup d'abnégation. Il aurait sans doute voulu aller bien plus vite et plus fort. Pour la peine, il a 
monté le mur de Tigeaux, puis est venu nous retrouver sur... je dirai, le muret de Tigeaux (parce 
qu'elle est pas mal quand même cette autre bosse), pour le remonter avec nous, faisant un sorte de 
polygone seine-et-marnais bien plus ambitieux que l'autre pourtant plus connu. 
Résultat, un 200 bouclé en 9h25. Plus de 140 participants dont 4 féminines (autant dire que l'ACBE 
est exemplaire). Pour ma part, c'était mon 1er BRM, super chouette, de belles routes, de la rigolade, 
des chocolats chauds et des cocas réconfortants, une journée que je n'ai pas vu passer. Quand est-ce 
qu'on recommence ? 

     Pascale 


